



10 mujeres del sector agrícola fueron distinguidas en La Araucanía con motivo del Día Internacional de la Mujer

Para reconocer y destacar a mujeres que tienen relación con el ámbito agrícola regional; productoras, dirigentes y funcionarias de los servicios del Agro, fueron distinguidas como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

En total fueron 10 las destacadas, donde cada una de las oficinas regionales del Ministerio de Agricultura, CONAF, SAG, CNR, INDAP, INIA Carillanca y la propia oficina de la Secretaría Regional Ministerial, eligieron a las mujeres, que cada día con su incansable trabajo contribuyen al desarrollo femenino en la región y nuestro país, desde la producción de

alimentos en los campos.

A la ceremonia fue invitada la seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Sol Kaechele, junto a las cuatro directoras de los servicios del Agro, en CONAF, María Teresa Huentequero, en SAG Ruth Arévalo, la coordinadora de la CNR, Karina López y la directora de INIA Carillanca, Claudia Osorio, además del representante de INDAP Araucanía, Francisco Casanova, todos junto al seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, quienes entregaron los reconocimientos a las galardonadas por su destacado compromiso para avanzar en la equidad de género regional, desde su labor, trayecto-



el desarrollo productivo, en la investigación, todas áreas vitales para avanzar hacia la seguridad y soberanía agroalimentaria de nuestro país y de la región”, destacó el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf Huentemil.

Reconocimiento

Las mujeres destacadas fueron: las funcionarias de CONAF: Carolina Figueroa y Lorena Bascuñán. Del SAG, Solange Ramírez y Teresa Garrido. En tanto, de la CNR las usuarias Claudia Dumuel y Teresa Boroa. Por INIA Carillanca, las profesionales Oriana Riveros y Mayeli Moreno. Desde INDAP se destacó a la usuaria Ruth Troncoso y desde la oficina de la Seremi a la funcionaria Nancy Koning.



ria, trabajo agrícola integral y sororidad, especialmente en el empoderamiento femenino en el sector de la agricultura regional.

“Conmemoramos el Día Internacional de la Mujer entregando un reconocimiento a 10 destacadas mujeres, tanto del servicio público como beneficiarias y usuarias del Ministerio de Agricultura en La Araucanía, por su labor y trayectoria en el agro. Queremos reconocer y destacar el tremendo papel que cumplen día a día las mujeres en el mundo del agrícola, guardadoras de semilla, en

El 8 de marzo se conmemora a nivel nacional e internacional, para reivindicar y destacar la adquisición y logros de derechos sociales; políticos y laborales que han contribuido a que las mujeres ocupen roles de importancia y que marcan hitos como por ejemplo que en La Araucanía 4 de las 6 direcciones regionales de los Servicios del Agro, estén siendo ejercidas por mujeres.